
Procès-verbal 
Séance du conseil d’établissement de l’école Eymard 

14 décembre 2022, 18 h 30 

Via TEAMS 
 

Présences 
Mme Isabelle Godin, directrice 
M. Marc-Antoine Paré, président 
Mme Sophie Turgeon, parent 
Mme Marie-Ève Shank, parent 
Mme Sarah Lamarche, parent 
Mme Julie Dubois, enseignante 5e année 
Mme Anne Tanguay, enseignante 2e année 
Mme Chantal Boissé, secrétaire d’école 
Mme Line Desautels, responsable du service de garde 
Mme Nancy Lapointe, enseignante (substitut) 
 
Absence 
Aucune 
 
Secrétaire de la séance 
Mme Chantal Boissé 
 

1. Mot de Bienvenue de notre président, M. Marc-Antoine Paré 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Proposé par Mme Sophie Turgeon 

 Appuyé par Mme Julie Dubois 
 

3. Suivi et adoption du procès-verbal du 17 octobre 2022 

 Proposé par Mme Sarah Lamarche 

 Appuyé par Mme Anne Tanguay 
 

4.  Suivi au comité de parents  
 Aucun 
 

5. Mot du public 
Aucun public 

 
Points d’approbation 

 
6. Sortie éducative 

Mme Isabelle Godin présente les différentes sorties concernant le comité culturel et celles de 
certaines classes: 

 1re 
 1re-2e 
 3e cycle (5e, 5e-6e et 6e) 



o Dans le but de diminuer le coût de autobus pour le 3e cycle, il est proposé de 
trouver une 4e classe. Celle-ci pourrait être recrutée d’une autre école 
puisque c’est un projet de sortie de fin d’année « clé en main ». 
 

Les documents présentés seront déposés en annexe dans les archives de l’école. 
 

Proposé par Mme Anne Tanguay et accepté par Mme Sophie Turgeon tel que présenté. 
 
 

7. Embellissement cour d’école 
Mieux emménager, organiser et animer la cour d’école, afin que les élèves aient de nombreuses 
occasions d’être physiquement actifs. 

 Mme Isabelle Godin présente le projet et l’investissement concernant l’embellissement de 
la cour d’école. Mme Anne Tanguay présente le plan projeté. Les membres du comité de 
l’embellissement de la cour d’école sont :  

o M. Rémi Bureau 
o Mme Anne Tanguay 
o Mme Isabelle Desmarais 

 Mme Isabelle Godin présente le budget et les subventions octroyées.  
o 100 000 $ provient de la mesure budgétaire Amélioration de cour d’école du 
ministère de l’Éducation (MEES) 

o 50 000 $ serait un engagement de la Fondation des Amis de l’école Eymard 
 

Les documents présentés seront déposés en annexe dans les archives de l’école. 
 

 L’enjeu de cette approbation est également au niveau de la volonté et l’engagement : 
o À aller chercher l’adhésion des gens (parents, membres du personnel, membre de la 

communauté) en s’investissant envers la Fondation des Amis de l’école Eymard.  
o À mousser, bonifier et moduler les entrées d’argent pour assurer la pérennité des 

revenus envers la Fondation des Amis de l’école Eymard.  
 

 Vote à main levée. Sept personnes présentes ont droit au vote. 
o Six personnes votent pour un montant de 50 000 $, une personne vote pour un 

montant de 40 000 $ et aucune abstention. 
 

C’est donc un montant de 50 000 $ qui sera engagé de la part de la Fondation des Amis de 
l’école Eymard. 

 
Proposé par Mme Julie Dubois et appuyé par Mme Marie-Ève Shank. 

 
 
Points d’information 
 

8.   Suivi traiteur 

 Mme Isabelle Godin présente l’offre de l’organisme « La Grande Table », Cantine pour tous. 
Quatre écoles ont été sélectionnées dont Eymard pour faire partie de la course pour 



l’obtention de ce service. Une seule école sera retenue. La réponse est attendue pour le 
mois de mars 2023. 
 

9. Suivi mesures dédiées 

 Mme Isabelle Godin présente les mesures dédiées 2022-2023 et sa répartition. 
 
Les documents présentés seront déposés en annexe dans les archives de l’école. 
 
 

10. Varia  
Aucun 

 
Levée de l’assemblée à 20 h 41 proposée par Mme Anne Tanguay et appuyée par Mme Marie-Ève 
Shank. 


